

Assekurata-Unternehmensrating der Gothaer Krankenversicherung AG verliert Gültigkeit

Die Gothaer Krankenversicherung AG wird 2012 kein Assekurata-Rating durchführen. Als Grund nennt das Unternehmen kapazitäre Engpässe aufgrund zahlreicher interner Projekte. 2013 plant der Kölner Krankenversicherer eine Fortsetzung des Ratings.

> 30. Juli 2012 - Die Gothaer Krankenversicherung AG wird 2012 kein Assekurata-Rating durchführen. Als Grund nennt das Unternehmen kapazitäre Engpässe aufgrund zahlreicher interner Projekte. 2013 plant der Kölner Krankenversicherer eine Fortsetzung des Ratings.

Die Gothaer Krankenversicherung unterzieht sich seit vielen Jahren dem interaktiven Rating-Verfahren von Assekurata. Dabei erzielte das Unternehmen zuletzt im Juli 2011 eine gute Bewertung (A).

Um Verbrauchern kontinuierlich die Entwicklung und Marktposition eines Versicherungsunternehmens aufzeigen zu können, sieht das Ratingverfahren von Assekurata vor, veröffentlichte Ratings im jährlichen Rhythmus zu aktualisieren. "Wir bedauern es sehr, dass wir aufgrund einer Vielzahl von internen Projekten in diesem Jahr aus kapazitären Gründen kein Assekurata-Rating durchführen können", erklärte Michael Kurtenbach, Vorstandsvorsitzender der Gothaer Krankenversicherung AG. Da das Rating in diesem Jahr nicht aktualisiert wird, verliert es mit dem heutigen Tag seine Gültigkeit. Somit darf die Gothaer Krankenversicherung das Rating nicht mehr in der Öffentlichkeit verwenden.

2013 geplant

Fortsetzung des Für das Jahr 2013 plant die Gothaer Krankenversicherung allerdings Ratings im Jahr bereits eine Wiederaufnahme des Assekurata-Ratings. "Nach der erfolgreichen Umsetzung unserer Reorganisationsmaßnahmen und der Einführung der Unisex-Tarife im Herbst möchten wir uns im nächsten Jahr den Diskussionen mit Assekurata wieder stellen."

Verbraucher regelmäßigen Informationen

"Als registrierte EU-Ratingagentur sind wir angehalten, den Ablauf sowie profitieren von Veränderungen eines veröffentlichten Ratings zeitnah bekanntzugeben. Auch wir bedauern, dass die langjährige Zusammenarbeit mit der Gothaer Krankenversicherung vorübergehend unterbrochen ist, sehen einem erneuten Ratingprozess im nächsten Jahr aber zuversichtlich entgegen", erklärt Assekurata-Geschäftsführer Dr. Reiner Will.

Kontakt:

Russel Kemwa Barbara Hagemann - Pressesprecher -- Leitende Analystin -Tel.: 0221 / 27221 - 38 Tel.: 0221 / 27221 - 44 Fax: 0221 / 27221 - 77 Fax: 0221 / 27221 - 77

E-Mail: russel.kemwa@assekurata.de E-Mail: barbara.hagemann@assekurata.de

Webseite: www.assekurata.de Webseite: www.assekurata.de



Über die ASSEKURATA Assekuranz Rating-Agentur

Die ASSEKURATA Assekuranz Rating-Agentur ist die erste unabhängige deutsche Ratingagentur, die sich auf die Qualitätsbeurteilung von Erstversicherungsunternehmen spezialisiert hat. Mit den von Assekurata durchgeführten Ratings wurde ein Qualitätsmaßstab für Versicherungsunternehmen im deutschen Markt etabliert. Er dient dem Verbraucher als Orientierungshilfe bei der Wahl seines Versicherungsunternehmens.

Kundenbefragung bei über 800 Versicherungskunden

Das interne, interaktive Rating von Assekurata bewertet Versicherungsunternehmen aus Kundensicht. Hierzu nutzt Assekurata unter anderem eine Kundenbefragung, in der über 800 Versicherungskunden befragt werden. Das Rating ist jeweils ein Jahr gültig und bedarf dann einer Aktualisierung. Die gültigen Ratings und ausführlichen Berichte werden auf www.assekurata.de veröffentlicht.

